

Nombramientos en la alta Dirección de Grupo Financiero Banorte

29 jul 2010

México, D.F. a 29 de julio del 2010. El Consejo de Administración de Grupo Financiero Banorte nombró al Lic. Benjamín Vidargas Rojas como nuevo Director General de Auditoría Interna. Conforme a las mejores prácticas corporativas, la designación del Lic. Vidargas fue propuesta al Consejo por el Comité de Auditoría y Prácticas Societarias, después de entrevistar y evaluar a diversos candidatos.

El Lic. Vidargas se venía desempeñando desde 2009 como Director Ejecutivo de Prevención y Control Institucional en Grupo Financiero Banorte, y cuenta con una destacada trayectoria de 29 años en asuntos relacionados con la supervisión de Instituciones Financieras. De 2001 a 2008 desempeñó el cargo de Vicepresidente Jurídico de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores.

Por su parte, el C. P. Carlos Eduardo Martínez González, nuevo Director General de Gobierno, fue también ratificado por el Consejo de Administración durante su más reciente reunión y cuenta con una destacada trayectoria de más de 13 años en la institución, donde ha ocupado diversas posiciones, siendo su más reciente responsabilidad la de Director Territorial de México Sur, en la que tenía bajo su cargo las operaciones de Banorte en el sur de la Zona Metropolitana del Valle de México.

Para Alejandro Valenzuela, Director General del Grupo Financiero Banorte, ¿estos nombramientos consolidan al equipo directivo de la institución, la cual se ha enfocado siempre en atraer a los mejores profesionales en el sistema bancario mexicano, en beneficio de una mayor solidez financiera y un mejor servicio para nuestros clientes¿.

Ambos directivos reportarán directamente a la Dirección General de Grupo Financiero Banorte.